

CABRERIZOS



Momento de la salida con buena parte de los niños a la cabeza de la expedición. | FOTOS: EÑE

El barro de los caminos no puede con el BTT

Niños y padres se divertieron en el paseo en bicicleta cuyo recorrido tuvo que ser modificado por las lluvias

EÑE | CABRERIZOS

Los caminos están llenos de barro, pero eso no ha impedido que niños y mayores ayer se subieran a sus bicicletas de montaña para disfrutar al máximo de la primera quedada familiar BTT que se organiza en Cabrerizos.

Una actividad incluida en el programa de fiestas de San Vicente que contó con la participación de más de un centenar de personas, entre niños y adultos. Las lluvias caídas en los últimos días han obligado a variar el recorrido ante la mala situación de varios tramos de los caminos, lo que hizo que en lugar de los 20 kilómetros previstos el paseo tuviera que ser un poco más corto, con unos 17, más que suficientes para los más pequeños, algunos



El frío no hizo que los vecinos se quedarán en casa.

de ellos, incluso con ruedines en las bicicletas que no quisieron perderse al menos los primeros metros del recorrido.

Al terminar, nada mejor que algo de fruta y bebidas para re-

cuperar energías en una mañana diferente que ha sido todo un éxito. También ayer por la tarde se celebró un campeonato de tenis, con lo que se cierra el programa de San Vicente.

CASTELLANOS DE MORISCOS



Un momento del concierto de la banda Tomas Bretón. | EÑE

Un concierto y la última jornada de matanza detienen las fiestas hasta el miércoles

EÑE | CASTELLANOS

La última jornada de la matanza tradicional y un concierto centraron ayer las actividades organizadas por el Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos para celebrar las fiestas de San Blas.

La segunda jornada de matanza, que se celebró durante la mañana, estuvo muy tranquila, con el embutido de las carnes y después una degustación de patatas meneas abierta a todos los vecinos.

Ya por la tarde, el público se concentró en el Centro Polivalente San Roque para

disfrutar de un original concierto en el que la Banda Tomás Bretón y el Coro del Mediodía ofrecieron varias piezas sinfónicas muy conocidas por el público ya que era música de diversas películas de cine.

Con estas dos actividades las actividades programadas sufren un parón hasta el próximo miércoles, día de San Blas en el que el Ayuntamiento ha programado un gran parque infantil aprovechando que los niños no tienen colegio al ser fiesta local. El parque tendrá horario de mañana y de tarde.

SANTA MARTA DE TORMES

La Asociación Tierno Galván convoca el VI Certamen Literario de San Valentín

La Asociación Tierno Galván de Santa Marta ha convocado la sexta edición de Certamen Literario 'San Valentín, el mito del amor', en el que reconocerán a las mejores obras en cualquier género literario y con temática relacionada con el amor. Los escritores interesados en participar podrán presentar sus obras a través del correo electrónico de la asociación o presencialmente en el Centro de Participación Ciudadana el día 8 de febrero de 19 a 20 horas. El fallo se hará público el día 12 de febrero en un acto a las 20 horas y en el que se entregarán tres premios. Además, los trabajos premiados se publicarán en la revista de la asociación.

DOÑINOS DE SALAMANCA

Animada y fría jornada de matanza

Los vecinos de Doñinos de Salamanca disfrutaron ayer de una animada jornada de matanza en la que participaron niños y mayores y en la que el frío hizo acto de presencia. Así, durante toda la mañana se llevaron a cabo los trabajos de la matanza y se degustaron los productos típicos del cerdo e hígado encebollado en un acto que reunió a numerosos vecinos. La jornada se completó con un concurso de postres. | EÑE

